

MAI - JUIN 2025

SOUSS-TRAITANCE INDUSTRIELLE

Une collaboration inclusive bien ancrée

Une nouvelle fois, une équipe de l'atelier conditionnement de l'ESAT La Grange Saint Louis a été accueillie sur le site de production de l'entreprise RHD à Conflans-Sainte-Honorine.

Le détachement d'une équipe de l'ESAT permet de répondre à des besoins ponctuels de production de RHD.

Pour les travailleurs accompagnés par l'ESAT, cette immersion représente une véritable opportunité de valorisation personnelle. Elle leur permet d'évaluer concrètement l'accessibilité et la compatibilité de ce type d'environnement, avec leurs compétences et leur projet professionnel.



L'équipe intervenante a été positionnée sur des activités de nettoyage, conditionnement, étiquetage et palettisation : un processus parfaitement maîtrisé dans nos ateliers et aisément transférable sur site.

Cette initiative illustre l'engagement constant de RHD en faveur de l'inclusion et de la responsabilité sociétale.

Merci à chacun des collaborateurs de l'entreprise RHD pour cette démarche inclusive.



SERVICE AUX ENTREPRISES

Le saviez-vous ?

Le Relais Pickup de l'ESAT La Grange Saint Louis : un Service Pratique et Inclusif

Depuis un an maintenant, le Relais Pickup, un service logistique pensé pour faciliter l'envoi et la réception de vos colis, se trouve au cœur de notre établissement, l'ESAT La Grange Saint Louis – Technoparc - Poissy, un lieu facilement accessible et bien desservi.

Le Relais Pickup géré par l'atelier Service aux Entreprises de l'ESAT La Grange Saint Louis reflète notre engagement pour un service inclusif, efficace et humain.



Il s'inscrit dans notre volonté de valoriser les compétences des travailleurs en situation de handicap, tout en répondant aux attentes actuelles en matière de logistique et de proximité.

Venez découvrir ce service de dépôt retrait simple, rapide et solidaire !

Pour plus d'informations, n'hésitez pas à nous contacter.

Confiez-nous vos travaux administratifs

- Tâches administratives
- Saisie informatique
- Mise sous pli
- Mailing
- Assemblage de documents
- Archivage

Vos besoins ne figurent pas encore dans notre liste ! Ensemble inventons la solution.

ACTIVITE THÉÂTRE

Le Théâtre s'invite à l'ESAT La Grange Saint Louis

L'ESAT la Grange Saint Louis a mis en place une activité théâtre. Monsieur Alex ADARJAN de l'Association Le Bazar Culturel intervient chaque vendredi matin pour enseigner cette discipline aux travailleurs accompagnés. Cela permet de développer des compétences transversales comme la mémoire, la verbalisation ainsi que le rapport aux autres.

Dans le cadre de son intervention, Monsieur ADARJAN nous a conviés à une représentation dont il est le metteur en scène. Ainsi, les volontaires du groupe théâtre ont pu assister à la pièce « Les visages de Camille » racontant l'histoire de Madame Camille CLAUDEL, une grande sculptrice et amante d'Auguste RODIN.



La comédienne Cécile HEINTZMANN et Alex ADARJAN ont fait un travail formidable et nous tenons à les remercier de nous avoir offert cette opportunité. Nous tenons également à remercier la Résidence Autonomie Les Ursulines (lieu de la représentation) qui nous a accueillis ce jour-là.

Nous tenons à créer ainsi, des passerelles entre des institutions qui œuvrent pour l'accompagnement des personnes qui en ont le plus besoin.

PRÉVENTION ET CITOYENNETÉ

La prévention à L'ESAT du Petit Parc.



Mme Rougui SY, responsable de service, et Mme Sofia ROMAN, déléguée à la protection juridique de l'association tutélaire L'AXE MAJEUR ATM de Mantes-la-Jolie, sont venues à la rencontre d'un groupe de personnes accompagnées, volontaires pour participer à un temps d'information.

Elles ont présenté ce qu'est une mesure de **protection juridique**, les différents types de mesures existantes, ainsi que les raisons pour lesquelles le juge des contentieux de la protection peut les ordonner.

Les échanges ont permis aux participants de mieux comprendre l'importance de cette mesure et de poser de nombreuses questions. Nous les remercions chaleureusement pour leur intervention.

L'ESAT a également reçu Mme Aurélie MOREAU, intervenante sociale au commissariat de Mantes-la-Jolie, accompagnée de Mme Mélissa CHAPELLE, stagiaire.

Cette rencontre portait sur le thème **des violences conjugales**.

Sur la base du volontariat, les personnes accompagnées ont pu dialoguer librement autour de cette problématique. Mme MOREAU a présenté les sept formes de violence (physique, psychologique, verbale, sexuelle, économique, administrative et numérique), ce qui a suscité de nombreuses réflexions et échanges parmi les participants.

Nous remercions vivement l'ensemble des intervenantes pour la qualité de leurs présentations et leur engagement auprès des personnes accompagnées.

